

Résumé

Le document évalue de manière quantitative différentes options pour le futur régime commercial Palestinien. Tout en reconnaissant que les restrictions sur les mouvements de biens et personnes ont eu un impact négatif sur le commerce extérieur, l'analyse suggère que l'union douanière en place a également été coûteuse. Le passage à un régime plus autonome présente des avantages s'il sert à réduire les taxes d'importation, et ainsi le prix intérieur des importations. La création d'une zone de libre-échange avec Israël, qui requiert l'adoption de règles d'origine potentiellement coûteuses, est comparée à celle d'un régime non discriminatoire dans lequel la Cisjordanie et Gaza renoncent à leur accès préférentiel au marché israélien. L'analyse se fonde sur des simulations effectuées à l'aide d'un modèle d'équilibre général calculable de l'économie Palestinienne, calibré sur la matrice de comptabilité sociale de 1998.